



Atraería Tlajomulco 39 mil mdp de inversión en administración de Zamora

TLAJOMULCO DE ZÚÑIGA, Jal., 22 de febrero de 2023.- El alcalde de Tlajomulco, Salvador Zamora anunció que se espera una inversión de 39 mil millones de pesos en el periodo que comprende del 2021 al 2024, apuntando al municipio como el motor económico de Jalisco.

Este anuncio lo presentó ante el Consejo Empresarial de Jalisco; el presidente municipal de Tlajomulco destacó el liderazgo económico que ha dejado una política positiva tras la pandemia.

«En Tlajomulco hemos aprovechado, después de más de una década de un trabajo permanente y constante con una visión de estado, consolidar un gobierno estable y eficiente para convertirnos en la potencia económica de la ciudad», mencionó el primer edil.

El presidente municipal de Tlajomulco mencionó que la calificadora Fitch Ratings, mantiene al municipio con una calificación AA-(mex), lo cual significa que tiene una inversión estable desde el 2019, además de que se cuenta con la certificación ISO 9001: 2015 referente a la calidad de procesos, así como la Norma ISO 37001 antisoborno en las ventanilla de trámites.

«Jalisco ha recuperado el liderazgo nacional en crecimiento económico y generación de empleo, logramos posicionar al estado como líder, y eso gracias al trabajo de equipo que hemos hecho con el gobierno del estado», mencionó el alcalde.

Zamora destacó que la inversión ha llegado de todas vías, entre ellas una que atraerá los ojos de los inversionistas es en el proyecto de la Línea 4 del Tren ligero, la ampliación del aeropuerto, la construcción del hospital general del ISSSTE, la ampliación de la planta del tratamiento de El Ahogado, el CuTlajomulco, entre otros.